L'ex président haïtien René Préval est inhumé



Port-au-Prince, 11 mars, RHC).-Les funérailles nationales de l'ex président haïtien René Préval, décédé le 3 mars dernier ont eu lieu aujourd'hui au Champ de mars, à Port au Prince, en présence du président Jovenel Moïse. La cérémonie civile a été précédée d'une cérémonie religieuse.

Hier le corps de l'ancien Président René Préval a été exposé dans les Jardins du du Musée du Panthéon National Haïtien, pour permettre aux Haïtiens et aux invités étrangers de présenter leur dernier hommage à l'illustre disparu.

René Préval a été enterré à Marmelade, une petite ville de province où il a passé une partie de sa vie. Marmelade est la ville natale d'une partie de sa famille de l'ancien président qui y a mené a bien de nombreux projets socio-économiques au bénéfice des habitants

Les restes de René Préval reposeront dans un monument conçu par son ami, l'architecte Daniel Elie et dont le principal élément est une plante de bambou.



Radio Habana Cuba